

---

**Services**

# Bieler Tagblatt

---

**Hauptmenü**

04.08.1999, 00:00

## Keine Einsprachen, aber...

bad. Beim Regierungsstatthalteramt sind bis gestern, einen Tag nach Ablauf der Einsprachefrist, keine Einsprachen gegen das Jugendprojekt X-Project eingegangen.

&lt;BR&gt;

&lt;BR&gt;

&lt;FONT SIZE=+1&gt;&lt;B&gt;Kein Widerstand, aber . .&lt;/B&gt;&lt;/FONT&gt;&lt;BR&gt;&lt;BR&gt;

bad. Beim Regierungsstatthalteramt sind bis gestern, einen Tag nach Ablauf der Einsprachefrist, keine Einsprachen gegen das Jugendprojekt X-Project eingegangen.

Allerdings deponierte eine Anwohnerin eine Rechtsverwahrung, in der sie sich für die Zukunft vorbehält, zivilrechtlich gegen allfällige Lärmemissionen vorzugehen. Daniel Suter, juristischer Sekretär des Regierungsstatthalteramtes, geht davon aus, dass demnach in zwei bis drei Monaten die Baubewilligung erteilt werden kann. Die Initianten ihrerseits rechnen mit einem Baubeginn auf Anfang Oktober.<BR>

&lt;BR&gt;

&lt;BR&gt;

**NACHRICHTEN ZU VERMISCHTES**